
Interesse an Treffen im Raum FFM?
Beitrag von „aerzchen“ vom 30. Juli 2008 um 12:09

Hallo Thilo, hallo Ihr Lieben,

auch von mir nochmal herzlichen Dank an Thilo für die Idee und die Planung.

Es war wirklich ein schöner und runder Tag- genau so wie es sein sollte, schönes Wetter, nette
Menschen und gutes Essen. Das nächste mal sollten wir vielleicht wirklich versuchen diesen
"Großgruppeneisbecher" zu bestellen - nur gibt es dann definitiv vorher kein Schnitzel. 

Die mir von Jenny mit sanfter Gewalt aufgedrängte Wegzehrung ( habe ich nach dem Essen
noch hungrig ausgesehen) hat dann noch für zwei weitere Mahlzeiten gereicht.

Lieben Gruß an Alle und ich freue mich schon auf das nächste Mal.

Bettina

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/9299-interesse-an-treffen-im-raum-ffm/?postID=144803#post144803
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